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中総体激励会を参観された保護者の皆様の感想です！ 

 
最後の中総体なので，一生懸命頑張ってほしいと思います。このような

会を見れて良かったです。 

 

子供たちの成長を見れて本当に良かった。今日，親も参観できてうれし

かったです。校長先生ありがとう😊 

 

中学校３年間の全てを出し切って頑張ってもらいたいです。応援団長

Ｏ・Ｈさんすばらしかった！！！ 

 

吹奏楽部のステキな演奏の中，みんな堂々と入場して，かっこ良かった

です。校長先生のグローブの話，うるうるきましたよ。最後の中総体と思

うと，親もドキドキしますが，精一杯プレーしてほしいです。ステキな会

を開いていただき，ありがとうございました。  

 

中総体に出場する選手も，応援する生徒の皆さんからも，すばらしい気

合が感じられました。選手の保護者の私にも気合が入りました。最後まで

しっかり応援し，サポートしていきたいと思います。 

 

コロナの中，応援も規制されたりだったので，激励会をしてもらえて，

選手たちも更に気が引き締まったと思います。いつもバスケの応援，親と

一緒に熱い応援，校長先生ありがとうございます！ 

 

保護者も参加できる，このような機会を作ってくださり，ありがとうご

ざいました。我が子も含め，子供たちの成長をうれしく思います。 

 

子供の成長を感じ取ることができたステキな会でした。本番も頑張って

もらいたいです。参観できて，とても良かったです。 

 

全部活が全力で頑張ってきてほしいです。 

 

最後の中総体，どの部活も立派な姿でした。最後まであきらめることな

く，頑張ってほしいと思います。 

 
※ご多用の中，保護者の皆様，参観及びアンケートへのご協力，ありがとうございました。 


